

1. Impacto de las tics en la economía y la sociedad

1.1. Impacto agregado de las tics en la economía.

Se menciona a Estados Unidos como uno de los principales precursores económicos y políticos para el desarrollo de las Tics y como este ayudo a que las tasas de desempleo bajaran, siendo este mismo el precursor aportando el 46.6% de los empleados de este país, aunque esto variaba en los diferentes países especialmente en las economías emergentes.

Los países desarrollados acudieron a la inversión en las Tics pues esto ayudo a que en los siguientes años su economía mejorara.

1.2. Impacto de las telecomunicaciones en la economía.

En este punto se cita como las empresas que han adoptado por una óptima utilización de las Tics han mejorado su economía. También se compara la utilización de fibra óptica (la cual brinda mejor calidad en el servicio de banda ancha) y el DSL y Cable, dando mas resultados en la fibra óptica que brindo mas empleos en menor tiempo.

Aquellas ciudades o países que tienen una mas amplia cobertura en temas de comunicaciones e internet, se hacen mas atractivas para la inversión: industrial; social; y económica. Lo cual hace necesario que el estado invierta en estos temas y haci poder brindar mayores empleos y que su economía aumente.

En esta parte del capitulo se habla mucho sobre la inversión publica y privada en las Tics y el desarrollo que a tenido en algunos países que buscan adoptar políticas para el desarrollo de sus economías e infraestructuras para la mejora de la calidad de vida en todos los países que necesitan involucrarse con la globalización.

1.3. Impacto de las Tics en la sociedad

El impacto de las Tics en la sociedad a tendido a ser positivo en los países que han dado una alta inversión de recursos pues esto produce que las grandes industrias inviertan mas en estos países y haci se generan empleos e inversiones publicas como en hospitales y vías.

La globalización y centralización del mundo a llevado a la necesidad de que todas las zonas del mundo busquen que la cobertura de la internet se amplie con el paso del tiempo.

Se ha denotado una gran cantidad de aumento en la cobertura de la banda ancha desde 1996 hasta el 2005. Según han mostrado diversas investigaciones de importantes economistas que comparan distintos países tanto desarrollados como emergentes pues se da la necesidad de tener en cuenta cada economía coo a pasado en diferentes etapas de la historia.